





-Afirmó el escritor Jaime Hales 1998

## Profesores deben ser transmisores de cultura

El escritor Jaime Hales, miembro de la Comisión Chilena del Libro y director de la Sociedad de Escritores de Chile, afirmó que los profesores no sólo deben ser transmisores de conocimientos, sino también de cultura.

De esta manera se refirió a la necesidad de recuperar la importancia que el libro tuvo en Chile, hace algunos años.

El tema fue abordado por Hales, durante las Jornadas Regionales de Promoción del Libro, donde abordó el tema "Actualidad del Libro en Chile".

Explicó que en la oportunidad se recordó que en Chile el libro jugó un papel crucial y fue perdiendo posición producto de distintos condicionamientos políticos, económicos y sociales, a tal extremo que se prescinde de los libros en los colegios, en las universidades y así la gente lee menos.

Respecto de los escritores, afirmó que las editoriales no los acogen suficientemente; se piensa que el libro es caro y no hay buenas vendedores de libros. "Es como una depresión global del mundo del libro".

Agregó que en dicha reunión se habló de cómo romper el círculo tan negativo en el cual el libro ha ido cayendo. "También destacamos el gran aporte que significó la aprobación de la legislación del libro y a ello se suma el Fondo Nacional de Fomento del libro y la lectura".

A su juicio, debe realizarse una gran campaña de fomento del libro, para que se recuperen los

creativa de los escritores chilenos y que la gente lea más.

En esto, resaltó que se debe recuperar la tarea de los profesores, en el sentido de cumplir con la gran misión que tienen de ser transmisores de cultura y no sólo de conocimiento.

Indicó que si los profesores lograran llevar al colegio escritores chilenos de Talca o de otras ciudades, para que se reunieran con los estudiantes, se provocaría un movimiento en el estudiantado destinado a incentivar la lectura. "Lo que pasa en términos reales, una vez que ha conocido un

escritor real, es fundamental".

Consideró importante que las personas se propongan entregar libros de regalo, ya que de esa manera, los niños se van aficionar a la poesía o al cuento.

Finalmente, Hales recordó que el 16 de octubre próximo, se cumplen 100 años del nacimiento de Pablo de Rokha, un hombre de la Región del Maule, por lo que consideró una oportunidad extraordinaria para que se realicen grandes eventos, desde concursos, recitales, lecturas públicas, etc.

CCF-14/93

11.8.94

1994

8

CONGRESO  
DE LIBRO

# **Profesores deben ser transmisores de cultura [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Profesores deben ser transmisores de cultura [artículo]. retr

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)